



JetSMART aterriza en Chaco e inaugura su nueva ruta entre Buenos Aires y Resistencia

La aerolínea inauguró hoy su nueva ruta entre Buenos Aires y Resistencia, con tarifas promocionales y cinco frecuencias semanales. Los pasajes ya se encuentran disponibles en www.JetSMART.com.

LINK FOTOS PRENSA

Buenos Aires, 23 de abril de 2025 – JetSMART, la línea aérea de ultra bajo costo con operaciones en Argentina y otros siete mercados de Sudamérica, realizó hoy su vuelo inaugural hacia la provincia de Chaco, marcando el inicio de su nueva ruta que une Buenos Aires con la ciudad de Resistencia. El vuelo, operado con el avión Airbus A320 matrícula LV-HEK —decorado con un Huemul en su cola, una de las especies autóctonas de la región—, aterrizó esta mañana en el Aeropuerto Internacional de Resistencia.

Con esta incorporación, JetSMART se convierte en la segunda aerolínea en operar de forma regular en el aeropuerto chaqueño. La ruta contará con cinco frecuencias semanales: lunes, miércoles, jueves, viernes y domingos, lo que permitirá una mayor conectividad entre la región del noreste argentino y el centro del país, facilitando los viajes por motivos de negocio, turismo o reuniones familiares.

“La apertura de esta nueva ruta refleja nuestro plan de crecimiento en Argentina, con el objetivo de ampliar nuestra red de destinos y sumar frecuencias que conecten más regiones de forma directa, rápida y en aviones nuevos”, señaló Gonzalo Pérez Corral, Country Manager de JetSMART en Argentina. “Creemos que esta ruta representa una oportunidad de crecimiento para la región, tanto por su ubicación de Resistencia como por el potencial para el desarrollo de toda su zona de influencia”.

Durante 2024, el Aeropuerto Internacional de Resistencia registró un movimiento de 194.000 pasajeros domésticos, una cifra que pone de manifiesto la importancia de esta terminal como nodo regional. “Estamos iniciando esta operación con la expectativa de que más personas puedan viajar entre ambas ciudades, con la posibilidad de comprar sus pasajes de modo simple y con distintos medios de pago”, explicó Federico Petazzi, Gerente Comercial de JetSMART.

“Hemos trabajado junto con las autoridades locales, tanto de la provincia como con los administradores de las terminales aéreas para acercar un producto a la medida de las necesidades de las comunidades vinculadas a esta ruta”, confirmaron desde JetSMART.

JetSMART, que inició sus operaciones en Argentina en 2018, ha logrado consolidarse como una de las aerolíneas con mayor crecimiento en el país. Actualmente opera rutas que conectan más de 15 destinos domésticos, a lo que se suman vuelos internacionales hacia Chile, Perú, Paraguay y Brasil. Su flota está compuesta por aviones nuevos Airbus A320 y A321, los más nuevos de Argentina.

Con este nuevo servicio, JetSMART continúa consolidando su presencia en el mercado argentino, trabajando por una conectividad federal, sustentada en su propuesta de vuelos



a precios accesibles para todos los argentinos. Los pasajes ya se encuentran disponibles en www.JetSMART.com.